
令和４年１月 第２回定例庁議 

 

１ 開催日時 令和４年１月 17日（月）午前９時 30分～午前 10時 15分 
 
２ 開催場所 ４階特別会議室 
 
３ 付議事項（第６条） 

 

⑴ 指示事項（市長の指示、注意等） 

コロナの感染者がどんどん増えており、いつがピークになるのか先行きが見えな

い状況である。３回目のワクチン接種について全庁をあげて取り組み、基本的な感

染防止対策の徹底をお願いする。 

 

 ⑵ 審議事項（市行政運営の基本方針、総合計画、重要議案、主要事業計画等の策定

及び調整に関すること） 

 ①第二次一般廃棄物処理基本計画後期計画（案）について（市民生活部長） 

  中間見直しの時期を迎えており、現時点の案をまとめたので審議をお願いする。 

  （資料に基づき説明＝市民生活部クリーン課長） 

 ・プラスチックごみへの対応は、分別収集あるいは一括収集など県単位で変わっ

ていく可能性があるという理解で良いか。議会への説明状況や意見はどうか。

（副市長） 

 ⇒今後、県主導により県内の各ブロック会議で検討されていく予定である。議会

に対しては、都市環境委員会協議会において６月に計画見直しの方向性を示し、

12 月に計画案を説明した。議員からは、ごみ分別について、特に爆発などの

危険性のあるカセットボンベの対応について、計画に書き込むべきとの意見が

あり、内容を反映している。 

 ・計画書の後半に参考資料として用語をまとめてあるが、本文中にアスタリスク

表示をするなど参照についての説明はできているか。（副市長） 

 ⇒記載できていないため修正する。 

 ・用語解説にカーボンニュートラルは追加すべきである。（教育部長） 

 ⇒環境基本計画を参考に修正する。 

 

②令和４年度組織機構の見直しについて（市長公室長） 

 これまで、令和２年度、３年度については、新庁舎に合わせた組織機構の見直

しを行ってきた。新庁舎への移転後、市民が現在の体制に慣れてきた現状もある

ため、基本的には現体制をもとにした組織機構を継続したいと考えている。その

うえで、市長指示に基づき、政策部門とゼロカーボンの強化を図るための見直し

を加えている。政策マネジメント室では、市長指示や市長公約を円滑に進めるこ



と、また、職員全員が政策集団である点を踏まえながら、政策の統制や推進をよ

り明確にすることを意図している。ゼロカーボンについても全庁的に推進する必

要があるため、室を設けて体制を整えている。 

 １月 21 日の全員協議会での説明後に公表する予定であるため、情報の取扱い

にご注意いただきたい。 

 

 ⑶ 報告事項（市政に重大な影響を与える法令等の制定改廃、国及び県の動向、又は 

重要な事務事業の進行状況に関すること） 

  なし 

 

４ その他 

①令和３年度能力評価及び後期業績評価（目標管理）について（市長公室長） 

 部下の育成は重要であるため、継続してＯＪＴを行っていただくとともに、目標管

理の中で面接等を通じて人材育成をお願いしたい。 

 （資料に基づき説明＝職員課長） 

昨年度に引き続き、今年度も試行として業績評価を年２回、能力評価を年１回実施

するとともに、成績優秀者の推薦についても、能力評価、業績評価それぞれについて

試行的に行うので対応をお願いする。 

 

②令和４年丸亀市成人式の結果について（市民生活部長） 

 綾歌総合文化会館において、１月９日（日）午後から２部制で開催した。参加者は

856名、参加率は 76.4％と、前年よりは４％ほど多くなっているが、例年よりは若干

少ない結果となっている。全体としては大きな混乱もなく無事終えることができた。

前回は２会場に分けて開催し、今回は１会場で時間をずらして開催した。今回の方が

スムーズに運営できたと感じたが、来年以降も開催方法を検討していきたい。 

 

③日曜開庁について（市民生活部長） 

 年度末年度始めには、転勤、入学等に伴って窓口業務での市民ニーズが高いことか

ら、例年どおり市民課と税務課において、３月 27 日（日）と４月３日（日）に日曜

開庁を実施する。 

 

 ④香川丸亀国際ハーフマラソン大会について（市民生活部長） 

  ２月５日（土）、６日（日）に開催を予定していたが、コロナ感染者の急増に伴い

県の対処方針が引き上げられたことで、開催要件を満たさないようになり、協議の結

果、やむを得ず、昨年に引き続いて１年延期することとなった。本日午後４時からの

記者会見で市長より発表する予定である。 

 



 ⑤給食センターにおけるコロナの感染状況について（教育部長） 

  始業式の１月７日に、飯山学校給食センターで委託業者の調理員１名の感染が確認

された。昼食をともに取っていた 18 人が濃厚接触者となり、２週間業務につけない

状況となったが、給食を休むことを避けるため、委託業者の方で代替職員を対応して

もらい、今日から給食を再開できることとなった。今回のような状況を避けるため、

従事職員の昼食時は、部屋と時間を分けて対応する。 

 

 ⑥全国城郭石垣研究会丸亀大会の延期について（教育部長） 

  ２月９日から 11 日まで全国城郭石垣研究会丸亀大会が開催される予定だったが、

昨年に引き続き延期となった。来年も丸亀会場の予定で文化庁と調整済である。 

 

 ⑦火災の発生について（消防長） 

１月 15日（土）深夜から 16日（日）午前にかけて、本島町で発生した火災により

１名が死亡したので報告する。 

 

 ⑧議員研修会について（議会事務局長） 

  今年度の議員研修会については、10 月にハラスメント、12 月にまちづくりのテー

マで実施した。３回目のテーマはＳＤＧｓで、２月 14 日（月）午前中を予定してお

り、各部署にも参加をお願いすることとしている。コロナの状況により、オンライン

での開催、延期を検討する。 

 

５ 副市長から 

  冒頭市長からもあったとおり、職員各位のコロナの感染防止については、従前の対

策を徹底するよう重ねてお願いする。時節柄飲食の機会も多いと思うが、マスク会食

など対応していただきたい。 

 

６ 教育長から  

  学校でのコロナ感染が急速に拡大している。先日の校長会でも周知したが、マスク

の着用など基本的な感染防止対策の徹底とともに、教職員の感染防止については、状

況次第で学校が機能しなくなる点をあらためて注意喚起している。また、中学校の部

活動対抗駅伝も昨年に引き続き中止としている。 

 

７ モーターボート競走事業管理者から 

ボートレース業界ではコロナ対応を万全にとって、できる限りレースを開催して売

上を確保し、収益を公共施策に還元できるよう取り組んでいる。年末年始のレースで

は、24 場中で中止・順延率が最も高くなっており、その対応も検討しているところ

である。今年度残り２か月あまりであるが、できる限りレースを開催できるよう対応



していきたい。 

 

８ 出席状況 

⑴ 庁議構成者（第５条） 

 

職 氏 名 出欠 

市 長 松 永 恭 二 ○ 

副 市 長 横 田 拓 也 ○ 

教 育 長 金 丸 眞 明 〇 

モーターボート  

競走事業管理者 
大 林   諭 〇 

市 長 公 室 長 山 地 幸 夫 〇 

総 務 部 長 栗 山 佳 子 〇 

健康福祉部長 宮 本 克 之 〇 

市民生活部長 小 山 隆 史 〇 

都市整備部長 吉 本 博 之 ○ 

産業文化部長 林   裕 司 ○ 

ボートレース 

事 業 局 次 長 
福 本 泰 幸 〇 

教 育 部 長 七 座 武 史 〇 

消 防 長 田 中 道 久 ○ 

議会事務局長 渡 辺 研 介 ○ 

      

(2) 関係職員（第９条） 

   市長公室職員課長             徳 田   寛 

総務部財政課長              宮 西 浩 二 

市民生活部クリーン課長          二 宮 卓 也 

市民生活部クリーン課副課長        常 包 早智恵 

       

(3) 事務局（市長公室秘書政策課） 

   市長公室秘書政策課長        窪 田 徹 也 

   市長公室秘書政策課副課長      谷 本 智 子 

   市長公室秘書政策課政策推進担当長  宇 野 大志郎 

   市長公室秘書政策課主任       大 川   智 


